
横瀬町#StayHomeオンライン企画「ペルシア語で名前を書いてみよう」資料

3.語末 2.語中 1.語頭

わ ら や ま は な た さ か あ あ あ

وا را یا ما ها نا تا سا کا آ آ آ

を り み ひ に ち し き い い い

او ری می هی نی چی شی کی ی ای

ん る ゆ む ふ ぬ つ す く う う う

ن رو یو مو فو نو تسو سو کو او او او

れ め へ ね て せ け え え え

ره مه هه نه ته سه که یه یه اِ

ろ よ も ほ の と そ こ お お お

رو یو مو هو نو تو سو کو او او او

りゃ ぱ ば しゃ ざ が ぎゃ

ریا پا با شیا زا گا گیا

りゅ ぴ び しゅ じ ぎ ぎゅ

ریو پی بی شیو جی گی گیو

りょ ぷ ぶ しょ ず ぐ ぎょ

ریو پو بو شیو زو گو گیو

ぺ べ ぜ げ

په به زه گه

ぽ ぼ ぞ ご

پو بو زه گو

＜ペルシアごのルール＞

・右から左にかきます。

・ひとつの音ごとにはなしてかきます。

たかし

تاکا شی
・「い」と「え」は、どこにくるかによって形がかわります。

えいこ

ایِکو
たえこ

تایه کو
・「い」という音がなまえのとちゅうにあるときは、つぎのもじとつなげてかきます。

あいり

آیری
＜もっと知りたい方のために＞

・今回は分かりやすさを優先し、一部通常の書記法とは異なる表記も採用しました。

・ペルシア語は英語と同じ表音文字（一つの音に一つの表記をあてる）ですが、それぞれの文字に語頭形・語中形・語末形があり、続けて書きます。

またアルファベットによっては、前後の文字とつながらないものもあります。


